

La gazette de GUIMPS



N° 10

Juillet 2022

INFOS

Fête communale du 11 juin

Excellente journée, les enfants ont pu participer à de nombreux jeux organisés et animés par Anaïs. Les marcheurs ont pu déchiffrer un rébus le long du parcours, l'apéritif offert par la municipalité a été suivi d'un repas pris dans le panier.



Déchets verts

Une déchetterie à Barbezieux prend les déchets verts, merci donc de ne pas jeter vos branches et végétaux sur les terrains privés.

Episodes de grêle des 20 et 21 juin

Une réunion organisée par le BNIC et l'UGCV a eu lieu à St Maigrin le 5 juillet, notre commune est très peu impactée, toutefois il est fortement conseillé aux viticulteurs, même pour de faibles dégâts, de les signaler sur le site du BNIC via le compte extranet.

Des solutions sont à l'étude, notamment les canons anti-grêle qui démontrent une réelle efficacité mais dont le nombre est trop limité faute de moyens et faute de bénévoles.

Résultats élections législatives

Inscrits : 408 au 1er tour et 409 au second, Théo ayant atteint sa majorité entre les deux tours...

Votants : 12 juin 222, 19 juin 223

Exprimés : 12 juin 213, 19 juin 211

Ont obtenu :

12 juin : Goriaux Daphné 8 voix, Marsaud Sandra 48 voix, Caulliez Quentin 2 voix, Desbrosse Jérôme 3 voix, Sauton William 10 voix, Bataille Carole 5 voix, Lelièvre Jean-Hubert 41 voix, Bessas Françoise 2 voix, Rappasse Marceau 72 voix, Chevalier Chloé 22 voix.

19 juin : Marsaud Sandra 98 voix, Rappasse Marceau 113 voix.

Pizzéria

Vous pouvez découvrir de nouvelles offres : burgers, pain façon Kebab, tacos, desserts...

Boulangerie

Nouveaux jours et horaires :

Lundi, jeudi, vendredi : de 9 h à 12 h 30 et de 15 h 30 à 18 h 30

Samedi et dimanche: de 7 h 30 à 14 h 30

Mardi et mercredi : fermeture

Fermeture mairie au mois d'août

La mairie sera fermée du 16 au 31 août inclus, en cas d'urgence appeler madame le Maire au 06 85 47 51 38.

L'agence postale et la bibliothèque seront ouvertes le matin de 8 h à 12 h 30 .

Travaux de voirie

Les travaux avec la Scotpa vont avoir lieu à partir du 12 juillet, ils concernent route du Terrage, impasse des Chevêches, chemin créé Chez Musset et au Maine Jouanne.

Place de la mairie

La place de la mairie est souvent utilisée comme raccourci et les voitures passent trop vite devant les commerces et depuis que l'aire de jeux est installée, les enfants sont souvent présents sur ce passage. Merci donc de rouler au pas... Le Conseil Municipal.

ASSOCIATIONS

La pétanque guimpsoise

Suite à l'Assemblée Générale qui a eu lieu au mois de Janvier 2022, quelques changements au niveau du bureau.

Président : Jean-Luc Brossard
Vice-Président : Bernard Tard
Secrétaire : Franck Boizumeau
Vice-secrétaire : Philippe Lafon
Trésorier : Jean-Luc Brossard (par intérim)
Vice-trésorier : Patrick Faure

Autres Membres

Marie-Claude Boizumeau, Laurence Brossard, Joël Foucaud, Annick Foucaud, Sébastien Krsek

L'association recherche un trésorier pour le bureau. La réfection des terrains extérieurs a été effectuée. Ainsi que l'installation de six projecteurs. Ce qui nous permet d'organiser des challenges en nocturne. Nous sommes actuellement 56 adhérents.

Tarif de la carte d'adhérent : 15 € pour l'année

Les jours de jeux sont : le jeudi, samedi, dimanche et jours fériés à partir de 14h 30. Le vendredi soir à partir de 20h 30.

Manifestations 2022

<i>Coupe Faure Patrick</i>	Vendredi 10 juin (19H)	sandwichs
<i>Coupe Krsek Sébastien</i>	Vendredi 17 juin (19H)	sandwichs
<i>Coupe Lafon Philippe</i>	Vendredi 8 juillet (19H)	sandwichs
<i>Coupe Brossard Jean-Luc</i>	Vendredi 12 Août (19H)	sandwichs
<i>Coupe pour Paul</i>	Vendredi 9 septembre (19H)	sandwichs
<i>Coupe pour Paulette</i>	Vendredi 14 octobre (19H)	sandwichs
<i>Coupe des vendanges</i>	Samedi 19 novembre (12H)	repas midi

Deux coupes ont lieu cette année en la mémoire de Paul Peltin et de Paulette Boizumeau

Les Inter clubs sont reconduits cette année avec les communes de :

Reignac, Saint -Hilaire de Barbezieux, Le Tâtre, Berneuil et Guimps

<i>REIGNAC</i>	Samedi 18 juin	(14H)
<i>ST HILAIRE</i>	Samedi 30 juillet	(14H)
<i>LE TATRE</i>	Samedi 10 septembre	(14H)
<i>BERNEUIL</i>	Samedi 17 septembre	(14H)



Celui de Guimps a eu lieu le vendredi 13 Mai à 19 Heures.

Avec beaucoup de participants, 43 équipes. Une très bonne soirée et de beaux jeux.

Comité des fêtes

Le comité des fêtes, aidé de bénévoles, est ravi du bon déroulement de la journée dans une très bonne ambiance, le record a été battu avec 94 exposants.

Le bourg plein, et tout le monde content de pouvoir enfin se retrouver sans contrainte.

A l'année prochaine pour une nouvelle édition le dimanche 4 juin.



La soirée du vendredi du Trèfle a également eu un vif succès malgré un temps menaçant.



Amicale Laïque Guimps

Nouveau bureau constitué lors de l'assemblée générale du 17 juin :

Président : Frédéric Depin

Vice-Président : Sébastien Ruet

Secrétaire : Patricia Lafon

Vice-Secrétaire : Mélissa Barussaud

Trésorier : Philippe Lafon

Vice-Trésorier : Benjamin Héraud

Cette année nous allons reprendre les manifestations, tournoi de palet en octobre, choucroute fin novembre. Le club s'inscrit à la coupe des réserves, coupe Charente et coupe Edely.

Chasse

Une battue aux renards a eu lieu, sans succès, une autre va être mise en place.

En cas de problème particulier, je peux être contactée au 06 75 71 26 51 et les déclarations de dégâts peuvent être déposées à la mairie qui transmettra.

Dominique Lainé.

Club du temps libre

Le 16 juin 2022, le Club du temps libre vous présente les toutes dernières photos du 3e Age avec remises de diplômes et cadeaux à nos deux doyens du Club : Mme RAVAIL Liliane et M. BRETIN Henri. Ainsi qu'à Mmes BLANCHARD Eva et BIROLLEAU Giliane qui furent présentes au Club depuis son début en 1980 puis ARNOUIL Solange pour ses 22 ans de service comme traiteur pour tous les repas organisés.

A partir de ce jour toutes personnes qui disposent de temps libre, désirant participer à nos activités sont cordialement invitées à nous rejoindre pour apporter des idées nouvelles qui seront soumises en réunion du bureau afin de rajeunir le club.

Le samedi 17 septembre à 14 heures un concours de belote est ouvert sur inscription obligatoire avant le 8 septembre au tarif de 10 euros, 1 lot pour tous.

S'adresser :

M Bachelier Jacky au 05 45 78 90 77 ou Mme Blanchard M-Marthe au 05 45 78 10 43



Moto Crampons

Les 2 compétitions de mai et du 3 juillet ont été bien suivies, tant par le public que par les coureurs. Les enfants ont pu exprimer leurs qualités de pilotage.

A noter que le 18 septembre aura lieu un entraînement officiel qui remplacera donc l'entraînement habituel du 1er samedi.



Kermesse des écoles

Le vendredi 1er juillet, la kermesse des écoles a permis de clôturer l'année scolaire dans la joie et la bonne humeur.

Un spectacle de chaque classe s'est déroulé à la salle des fêtes, suivi par des jeux dans le pré de l'église.

Des tables étaient en place, un food truck, un stand de la boulangerie et la pizzeria ont fourni les repas.

Un peu de musique, un peu de danse, très belle ambiance pour passer une bonne soirée.



Centre des Restos du Cœur de Barbezieux

Suite à un courrier de demande d'aide adressé à la mairie par mesdames Brigitte Poirier et Lydie Monteaud, habitantes de Guimps et responsables du centre, nous vous faisons part des problèmes afin de faire appel à toutes les bonnes volontés.

La situation des Restos du Cœur de Barbezieux est un peu compliquée en ce moment. Comme vous ne l'ignorez sans doute pas, l'arrivée en France de réfugiés ukrainiens nous amènent à fournir une aide alimentaire et en produits d'hygiène aux familles accueillies sur le secteur des 4 B, tout en continuant à assurer le soutien aux autres bénéficiaires. Nous sommes très heureux de pouvoir assister ces personnes dans leur nouvelle vie et leur reconstruction.

Cependant cela représente pour nous des difficultés d'intendance considérables. En effet de 62 familles nous sommes passés à plus de 120 et nous souhaitons satisfaire tout le monde dans les meilleures conditions. Or nos moyens n'ont pas augmenté proportionnellement à l'afflux de ces nouveaux réfugiés.

C'est pourquoi, en tant que responsables du centre de Barbezieux, nous nous permettons de solliciter des Communes et de la Communauté de Communes une aide sous forme de bons d'achats (alimentaires et hygiène). Nous préférons cette formule de bons d'achats car l'aide financière irait au département qui le répartirait ensuite dans tous les centres. Nous ne sommes pas habilités à recevoir des fonds.

De plus, nous manquons aussi de bénévoles pour nous aider le jeudi et le vendredi (ramasse et approvisionnement le matin, distribution l'après-midi). Merci de bien vouloir faire passer ce message auprès de vos administrés. Les personnes intéressées peuvent contacter la mairie qui donnera les contacts.

Si vous souhaitez faire des dons, la commune peut collecter à la mairie, et livrer au local de Barbezieux les conserves et produits d'hygiène : thon, sardines, maquereaux, petits pois nature, savon, lessive, produits vaisselles.

Si vous souhaitez faire don de produits frais, il convient de les livrer directement au local de Barbezieux (en face de la médiathèque) le jeudi et le vendredi matin.

MERCI.

JEUX CONCOURS

- Le comité des fêtes va passer commande de nouveaux gobelets en plastique et souhaite remplacer le logo existant, il fait appel aux créateurs . Merci donc si vous avez de l'imagination de nous proposer des maquettes avant le 15 septembre.
- La commune réfléchit à des panneaux pour limiter la vitesse près des écoles et devant les commerces, merci là encore aux artistes de nous proposer des choses bien visuelles.

Des prix ou récompenses seront remis aux lauréats.

FETES DES VOISINS

Charde

La première fête de Charde a eu lieu en 2000 le premier week-end de juillet. Il s'agissait de réunir tous les habitants autour d'un repas simple. Et chaque année pendant 20 ans, nous nous sommes retrouvés.

Monsieur l'horrible COVID est venu casser cette belle ambiance pendant 2 ans.

Cette année, bien qu'hésitants, nous avons fini par nous jeter à l'eau, et la belle mécanique s'est remise en route.

Gérard Faure, comme à son habitude, a mis son garage à disposition, la participation a atteint des records.

Cette réunion, notamment après 2 ans d'abstinence a permis, entre autre, de faire plus ample connaissance avec les nouveaux arrivants qui n'ont pas hésité à mettre la main à la pâte, et de retrouver d'anciens résidents du lieu-dit.

La fête a lieu la journée du samedi, elle se clôture par un feu d'artifice fort réussi cette année.

Le dimanche midi, on finit les restes et l'après-midi est occupée au rangement avant de se dire « A l'année prochaine ! ».



Lotissement « Allée des mésanges » Dimanche 5 juin 2022



La convivialité dans le voisinage est le garant d'une vie agréable de quartier, aussi cette année le lotissement a pu se retrouver cette fête le 5 juin qui s'est déroulée dans la bonne humeur, le partage toute la journée jusqu'au soir avec ventre glisse, karaoké ...

Bon on fait un peu de bruit mais personne ne se plaint puisque presque tout le lotissement était présent.

